



AVIS DE CONSULTATION

N°: 001 /DC/MIRAP/CIPM//2025 DU 12/05/2025

EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LA FOURNITURE DE VINGT (20) CHAPITEAUX A LA
MISSION DE REGULATION DES APPROVISIONNEMENTS DES PRODUITS DE GRANDE
CONSOMMATION (MIRAP)

Financement : Budget d'Investissement Public, Exercice 2025, Imputation 222800

1. Objet

L'ADMINISTRATEUR de la MIRAP (Autorité Contractante), lance un Avis de Consultation pour la fourniture de Vingt (20) chapiteaux au profit de la Mission de Régulation des Approvisionnements des Produits de Grande Consommation (MIRAP).

Les prestations objet de la présente Consultation et à présenter en un seul lot, sont définies dans le Descriptif de la Fourniture (DF).

2. Participation

La participation à la présente consultation est ouverte, à égalité des conditions, aux entreprises de droit camerounais.

Par le présent Avis de Consultation, les entreprises intéressées sont invitées à fournir dans leurs offres, les informations authentiques qui permettront de retenir celle pouvant réaliser les prestations après une évaluation approfondie et objective de son dossier.

3. Financement

Les prestations objet de la présente consultation sont financées par le Budget d'Investissement Public, Exercice 2025, sur la ligne d'imputation budgétaire N° 222800, pour un coût prévisionnel de Quinze millions (15 000 000) Francs Cfa TTC.

4. Délai d'exécution

Le délai maximum de livraison prévu est de **vingt un (21) jours**, à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer la prestation.

5. Consultation du Dossier

Le Dossier de Consultation peut être consulté aux heures ouvrables, à la Cellule Financière de la Mission de Régulation des Approvisionnements des Produits de Grande Consommation (MIRAP), BP 13712 Yaoundé-Cameroun, Tél. (237) 22234145/677 82 84 96, Fax 22 23 41 46, Email: mirap_cm@yahoo.fr, dès publication du présent Avis.

6. Acquisition du Dossier de Consultation

Le Dossier peut être obtenu à la Cellule Financière de la Mission de Régulation des Approvisionnements des Produits de Grande Consommation (MIRAP), dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **vingt mille (20 000) francs CFA** payable au compte **N°33598860001 94 (CAS-ARMP)** domicilié dans toutes les agences BICEC.

7. Remise des offres

Les offres rédigées en français et/ou en anglais, devront être produites en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, insérés dans une enveloppe et déposées à la Cellule Financière de la Mission de Régulation des Approvisionnements des Produits de Grande Consommation (MIRAP), 1^{er} étage, au plus tard le 04/06/25 à 13 heures précises, heure locale.

Les plis fermés contenant les offres ne devront porter que la mention :

**« AVIS DE CONSULTATION N° 001 /DC/MIRAP/CIPM/2025 DU 12/05/2025
EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LA FOURNITURE DE VINGT (20) CHAPITEAUX A LA MISSION DE
REGULATION DES APPROVISIONNEMENTS DES PRODUITS DE GRANDE CONSOMMATION (MIRAP).
« A N'OUVRIR QU'EN SÉANCE DE DÉPOUILLEMENT ».**

8. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises doivent être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative, conformément aux stipulations du Règlement de la Demande de Cotation.

Elles devront obligatoirement être datées de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de Consultation.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier de Consultation sera déclarée irrecevable.

9. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires resteront engagés par leurs offres pendant une période de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite fixée pour leur remise.

10. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, un cautionnement provisoire dont le montant est fixé à FCFA 300 000 (Trois cent mille), délivré par un établissement bancaire ou une compagnie d'assurance agréées et habilitée par le Ministère en charge des Finances valable pendant vingt (20) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

11. Ouverture des plis

L'ouverture des plis aura lieu le 04/06/2025 à 14 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés de la MIRAP.

Les soumissionnaires assistent à cette séance d'ouverture ou s'y font représenter par une personne de leur choix, dûment mandatée et ayant une bonne connaissance du dossier.

12. Critères d'évaluation

12.1. Critères éliminatoires

N°	Critères	EVALUATION	
		OUI	NON
1.	Absence de la caution de soumission		
2.	Non-conformité de la caution de soumission à l'ouverture des plis		
3.	Absence ou la non-conformité d'une pièce administrative, au-delà du délai supplémentaire de 48h à accorder		
4.	Fausse déclaration ou pièce falsifiée		
5.	Omission d'un prix unitaire quantifié dans le Bordereau des Prix Unitaire		
6.	Non-respect d'au moins 4/5 des critères essentiels		
7.	Non-conformité aux spécifications techniques de la fourniture à livrer		

12.2. Critères essentiels

L'évaluation se fera sur la base des critères essentiels résumés ci-dessous :

N°	Critères	EVALUATION	
		OUI	NON
1	Présentation générale de l'offre		
2	Expérience et qualification du prestataire		
3	Respect des spécifications techniques		
4	Connaissance en confection des bâches et toiles publicitaires avec impression couleur		
5	Confection des bâches et toiles publicitaires avec impression couleur		

8. Attribution

Le Maitre d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel aux stipulations du dossier de Demande de Cotation et a été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

9. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre général peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Cellule Financière de la MIRAP.

10. Lutte contre la corruption

Pour toute tentative de corruption ou de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC ou envoyer un SMS au numéro 1517 ; et le MINMAP au 673 20 57 25-679 37 07 48.

Yaoundé, le 12/05/2025

L'ADMINISTRATEUR DE LA MIRAP
(Maitre d'Ouvrage)

AMPLIATIONS :

- MINMAP/DR-CE (ATCR) ;
- MINCOMMERCE ;
- ARMP (Pour publication et archivage) ;
- CIPM/MIRAP ;
- Archives /Chrono.



Bangok Nkol Eyohien



NOTICE OF CONSULTATION

N°: ~~001~~ /DC/MIRAP/CIPM/2025 OF ~~12/05/2025~~

In an emergency procedure for the supply of twenty (20) Capitals to the Mission of Consumer Product Supply Regulatory Authority (MIRAP)

Funding: Public investment Budget, FY 2025, allocation 222800

1. Purpose of the notice of consultation

The Administrator of the MIRAP (contracting authority), launches a quotation request for the supply of twenty (20) Capitals for the purpose of the Consumer Product Supply Regulatory Authority (MIRAP). The services covered by this consultation and to be presented in a single package, are defined in the description of the supply (DF);

2. Participation and Origin

Participation in this notice of consultation is open to companies under Cameroonian law who have already delivered capitals in other structures.

3. Financing

The benefits subject to this request for quotation are financed from the Public Investment budget, exercise 2025 on budget appropriation Line No 222800.

The estimated cost of the furniture is fifteen millions (15 000 000) CFA francs.

4. Turnaround time

The maximum expected delivery time is Twenty one (21) days.

5. Consultation of the dossier

the dossier can be consulted at working hours, at the financial unit of the supply control Mission for consumer products (MIRAP), BP:13712 Yaoundé-Cameroon/Tel (237) 222 23 41 45/677 82 84 96/Fax 22 23 41 46/Email: mirap_cm@yahoo.fr, as of the date of publication of this notice.

6. Acquisition of the Consultation file

The file may be obtained from the financial unit of the Consumer Products supply Control Mission (MIRAP) upon publication of this notice against payment of a non-refundable sum of twenty thousand (20 000) CFA francs payable to Account No. 33598860001 94 (CAS-ARMP) domiciled in all BICEC agencies.

7. Submission of Offers

Tenders written in French or English must be produced in seven (07) copies of which one (01) original and six (06) copies marked as such, and deposited in the financial unit of the supply control Mission of large products Consumption (MIRAP), no later than ~~04/06/2025~~ at 13 am. Local time, and shall bear the following indication:

NOTICE OF CONSULTATION
N °001/DC/MIRAP/CIPM/2025 OF 12/05/2025
IN AN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE SUPPLY OF TWENTY (20) CAPITALS TO THE CONSUMER PRODUCT
SUPPLY REGULATORY AUTHORITY (MIRAP)

"To open only in the counting session"

8. Admissibility of Tenders

Under penalty of rejection, the other parts of the administrative file required must be made in originals or in certified copies by the issuing service or an administrative authority, in accordance with the provisions of regulation Particular of the quotation request.

They must be dated less than three (03) months prior to the original date of submission of tenders or have been established after the date of signature of the notice of Consultation.

Any incomplete offer in accordance with the requirements of the Consultation Dossier shall be declared inadmissible.

9. Opening folds

The opening of the folds will be held on 04/06/2025 at 14 p.m. by the MIRAP's internal procurement Commission.

The bidders attend this opening session or are represented by a person of their choice, having a good knowledge of the file.

10. EVALUATION CRITERIA

10.1. Eliminary criteria

N°	Critères	EVALUATION	
		OUI	NON
1.	The absence or non-conformity of an administrative document, beyond the additional period of 48 hours to be granted, if applicable		
2.	Non-compliance of the bid bond at the opening of the bids		
3.	Absence or non-compliance of an administrative document, beyond the additional period of 48 hours to be granted		
4.	False declaration or falsified document		
5.	Omission of a quantified unit price in the Unit Price Schedule		
6.	Failure to meet at least 4/5 of the essential criteria		
7.	Non-compliance with the technical specifications of the supply to be delivered		

10.2. Essential criteria

The evaluation will be done on the basis of the criteria:

N°	Criteria	YES	NO
1	General presentation of the offer		
2	Experience and qualification of the Firm or Consultant		
3	Compliance with technical specifications		
4	Knowledge of manufacturing and assembly of metal structures		
5	Manufacture of tarpaulins and advertising canvases with color printing		

11. Assignment

The Project Owner will award the contract to the bidder whose bid has been recognized in substantial compliance with the provisions of the Listing application file and whose offer was assessed the lowest bid including if necessary the proposed discount.

12. Tender validity Time

The tenderers will remain committed by their offers for a period of ninety (90) days from the deadline for their submission of tenders.

13. Provisional security

Each tenderer must attach to his administrative documents, a provisional guarantee, of which the amount is fixed at FCFA 300 000 (three hundred thousand), issued by a banking institution or an insurance company authorized and competent by the Ministry in charge of Finance to issue bonds in the context of public contracts.

14. Additional information

The additional general information may be obtained during business hours at the Financial Cell MIRAP, near GIRAFE HOTEL (ELIG ESSONO, quarter of Yaoundé).

15. Fight against corruption

To disapprove any corruption act, send immediately SMS to CONAC or call 1517; you can also call MINMAP to 673 20 57 25 - 679 37 07 48.

Done at Yaoundé, on 17/05/2025

The Administrator of MIRAP

(Contracting Authority)

COPIES:

- MINMAP/DR-CE (ATCR);
- MINCOMMERCE;
- ARMP;
- CIPM/MIRAP;
- Chrono archives.



Bamzok Ndi Cyrille